



# NUITEUX

VOUS N'ÊTES PAS ENCORE INSCRIT ?  
INSCRIPTION EN 2 MINUTES SUR [WWW.OPTIONNUIT.COM](http://WWW.OPTIONNUIT.COM)

**Merci aux 10 456 "Nuiteux" qui se sont déjà inscrits à Option Nuit et merci pour vos milliers de messages dont en voici quelques uns !**

**Message:** Bonjour,

Bien que sceptique comme la plupart sur l'ajout d'un syndicat qui risque de diviser un peu plus les collègues, je pense que c'est la seule solution pour défendre les nuiteux dont je fais partie depuis maintenant 14 ans. On est vraiment une partie oubliée de tous les syndicats confondus alors bravo pour votre initiative. Prêt à faire circuler les infos sur Lyon 2 si vous avez besoin. Force à vous.

**Message:** Salut,

Je n'ai pas vraiment l'âme syndicale, mais, ayant ras le bol que la Nuit soit la grande oubliée, et même plus avec l'arrivée du 12h08 qui se profile, qu'elle soit carrément méprisée, force est de constater qu'un mouvement comme Option Nuit devient nécessaire pour nous faire entendre.

Merci pour cette initiative

**Message:** Bonjour,

Je rejoins le mouvement, c'est top, j'y croit.  
J'en n'ai marre des promesses qui ne voit jamais le jour de nos chers syndicats.

Des réunions, sur réunions, sur réunions, qui ne finissent jamais et des promesses qui n'aboutissent jamais.

Faut que ça change..... Le mouvement que vous avez créer j'y croit.  
Qui de mieux que des nuiteux pour faire avancer les choses, des gens qui connaissent le sujet et qui le vivent au quotidien.

**Message:** Bonsoir...

Nous avons déjà échange quelques mots...

Je suis là pour vous soutenir et motiver les plus frileux et désabusés de mes collègues.

Je suis heureuse de voir que vous réussissez à réunir autant de nuiteux. L'adhésion doit atteindre le maximum pour que cela ait vraiment des répercussions. Mais il y a encore trop de chipoterie au sein même de la nuit. Soyons policier avant tout et laissons nos querelles au placard.

**Message:** Bonjour,

Je suis un Hibou GPX depuis 1999, vivant à la Réunion depuis 6 ans et affecté en service Général de nuit.

Blasé par les syndicats dit représentatifs qui ne pensent qu'à faire du clientélisme dans les avancements, mutations au détriment des non syndiqués où des adhérents des autres OS.

Merci à vous de m'accueillir parmi Option Nuit.

**Message:** très intéressé par un groupement regroupant exclusivement des nuiteux. Après 29 ans de boutique ça fait plaisir de voir que des collègues prennent les choses en main. De toute façon il n'y a qu'un nuiteux qui puisse comprendre un nuiteux et non pas ces pseudos délégués syndicaux qui ne viennent à la nuit que lorsque les élections professionnelles se précisent.

Merci à vous les amis.

**Message:** Bonjour,

félicitation pour la création de ce syndicat. On en a tous parlé un jour mais vous vous l'avez fait, bravo.

Membre du MPC63 depuis sa création, il faut avouer que le mouvement c'est pas mal éteint, on ne peut que remercier nos chères syndicats de nous avoir fermer nos bouches, à coup de promesse de grade et de cycle horaire. Bien loin du combat initial...

J'espère que vous arrivez à atteindre vos objectifs.

Vous avez tous mon soutien et bien évidemment je vais faire passer le mot.

Bonne journée

**Message:** On l'attendait... des collègues l'ont fait !!!

BRAVO

On en attend beaucoup, j'ai 15 ans de boîte, 12 ans de nuit, depuis septembre 2019 en 12h08... mon espérance de vie diminue à chaque vacation pour la modique somme de 97 centimes de l'heure de nuit !!! Même tarif depuis mai 1961 !!! Aucune considération ni reconnaissance...

Il faut que ça change.

L'union fait la force.

Faites gaffe à vos fesses les copains.

**Message:** Slt à tous et merci

Ensemble nous serons plus fort si on ne fait qu'un.. VIVE LES HIBOUX

**Message:** Belle initiative que je salue. Vous allez révolutionner le monde de la nuit et j'espère que votre beau projet remportera le succès qu'il mérite.

Quand je vois l'engouement des collègues pour ce nouveau syndicat je sais que vous réussirez à bousculer les codes et les nuiteux auront enfin la reconnaissance qu'ils méritent.

Travailler la nuit c'est ma plus belle expérience mais les conséquences sont lourdes: obésité, difficulté pour la vie de famille et la vie sociale, fatigue, insomnie et j'en passe... vous avez tout mon soutien.

**Message:** Bravo pour cette initiative, il était temps d'être entendu !

Déjà 25 ans de nuits au cours de mes 37 années de carrière et je n'ai jamais vu aucune avancée pour notre spécificité.

Alors j'espère que votre initiative va faire bouger les lignes et que les revendications légitimes des nuiteux aboutiront.

**Message:** Je valide à fond cette nouvelle création car nos syndicats nous ont complètement lâché, nous les nuiteux ! Je suis de la 117 ème promo de Reims et j'ai 30 ans de boîte dans 2 mois ! Si tous les nuiteux se mettent ensemble ça peut faire mal !!

**Message:** Salut chers collègues

Merci à vous tous de faire bouger les choses.

Ras le bol d'être des moutons et de subir.

ASA et reconstruction de carrière aux oubliettes, policiers bafoués, nuiteux oubliés...

Pour info je suis syndiqué chez unité police mais peut-être que votre démarche les fera bouger un peu plus...

Bon courage

**Message:** Bonjour

Initiative plus que louable

Adhérent Alliance depuis toujours et nuiteux depuis 2007, adhérer à votre option semble logique pour espérer faire bouger les choses !!

**Message:** Très bonne initiative. Après 20 ans auprès du même Syndicat je n'ai pas repris de timbre cette année, vu le peu de place accordée au petit centre et aux nuiteux. Un grand bol d'air frais !

**Message:** Étant délégué d'un syndicat, je souhaite que votre syndicat puisse faire bouger les lignes.

Vous avez tout mon soutien.

**Message:** Bonjour, je suis Sous-brigadier de Police affecté depuis 5 ans en section de roulement nuit. Depuis 2 ans et demi nous sommes en vacation forte et le jour est en 4/2 inversé. Effectivement seul un nuiteux peu comprendre un nuiteux. Nous sommes toujours les éternels oubliés.